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 5 

A coordenadora do CAAF/Unifesp, Carla Osmo, iniciou a reunião do conselho às 16h08min do 6 
dia 15/05/2024 (quarta-feira), que se deu de forma online na plataforma Google Meets. Estavam 7 
presentes na reunião, além da coordenadora, os/as membros do Conselho: Aline de Oliveira, 8 
Desirée Lemos Azevedo,  Fernanda Emy Matsuda, Javier Amadeo e Renan Quinalha.   9 

 10 

A pauta foi iniciada com a apresentação dos INFORMES: A) Seleção de Professor substituto 11 

para atuar no CAAF: O processo seletivo contou com 11 candidatos/as e foram 12 

classificadas 2 pessoas. A vaga disponibilizada será ocupada por Alana Moraes que ficou 13 

em primeiro lugar na seleção e o candidato classificado em segundo lugar Evandro Cruz 14 

e Silva está compondo o cadastro reserva do concurso. B) Problemas com Infiltração de 15 

água na sede do CAAF: foi identificado pela equipe da Proplan que o problema de 16 

infiltração vinha de uma das caixas d’água do centro. A caixa foi esvaziada pela equipe 17 

da Proplan e até o momento não houve mais infiltrações. Foi pedido que o setor de 18 

infraestrutura da Proplan realizasse uma avaliação sobre a necessidade de uso das duas 19 

caixas d’água e que reparasse o forro da sala 2 que foi aberto para a solução do 20 

problema. C) Assinatura da carta acordo relativo ao projeto Perus: A carta acordo foi 21 

assinada e deverá ser laçado em breve o edital para a contratação de pessoas para 22 

realização do trabalho de associação dos remanescentes. 2 - ORDEM DO DIA: A) 23 

Aprovação do plano de trabalho da emenda parlamentar da deputada Sâmia Bomfim 24 

- Valor R$ 150.000,00 - Objeto CAAF Vala de Perus - GND 3 (Custeio). Foi aprovada 25 

pelas conselheiras e conselheiros presentes com uma abstenção: O plano de trabalho 26 

foi aprovado pelas conselheiras e conselheiros presentes com uma abstenção. B) 27 

Aprovação do plano de trabalho da emenda parlamentar da deputada Luiza Erundina 28 

– Valor R$ 400.000,00 – Objeto CAAF Centro de Antropologia e Arqueologia Forense - 29 

GND 3 (Custeio): O plano de trabalho foi aprovado pelas conselheiras e conselheiros 30 

presentes com uma abstenção. C) Aprovação do plano de trabalho da emenda 31 

parlamentar da deputada Luiza Erundina – Valor R$ 100.000,00 – Objeto CAAF Centro 32 

de Antropologia e Arqueologia Forense - GND 4 (Capital). O plano de trabalho foi 33 

aprovado pelas conselheiras e conselheiros presentes com uma abstenção. D) 34 

Aprovação do plano de trabalho da emenda parlamentar do deputado Ivan Valente – 35 

Valor R$ 289.213,56 – Objeto CAAF - Centro de Antropologia e Arqueologia Forense - 36 

GND 3 (Custeio). O plano de trabalho foi aprovado pelas conselheiras e conselheiros 37 

presentes com uma abstenção. E) Aprovação do plano de trabalho da emenda 38 

parlamentar da deputada Sâmia Bomfim – Valor R$ 220.000,00 – Objeto CAAF Apoio 39 

técnico-científico à atuação da Defensoria Pública no caso da Ação Policial de 40 

01/12/2019 no Baile da DZ7, Paraisópolis - GND 3 (Custeio). O plano de trabalho foi 41 

aprovado pelas conselheiras e conselheiros presentes com uma abstenção. F) 42 

Aprovação do plano de trabalho da emenda parlamentar da deputada Erika Hilton – 43 

Valor R$ 220.000,00 – Objeto CAAF Apoio técnico-científico à atuação da Defensoria 44 

Pública no caso da Ação Policial de 01/12/2019 no Baile da DZ7, Paraisópolis - GND 3 45 

(Custeio). O plano de trabalho foi aprovado pelas conselheiras e conselheiros presentes 46 



com uma abstenção. Javier Amadeo esclareceu que se absteria em aprovar os planos 47 

porque considerava ter informações insuficientes a respeito da renovação do convênio 48 

com o Instituto Galo da Manhã, o qual se renovado cobrirá parte das bolsas do CAAF, e 49 

sobre a relação entre as bolsas de antropologia forense previstas nos planos de trabalho 50 

das emendas parlamentares e aquelas que fazem parte da Carta Acordo com PNUD 51 

sobre os trabalhos da Vala de Perus. Além disso, sugeriu que nos próximos anos o 52 

diálogo com as coordenações de projeto acontecesse antes da apresentação dos 53 

pedidos de emendas parlamentares às/aos deputados. Carla Osmo afirmou que 54 

solicitaria que os esclarecimentos solicitados fossem apresentados na próxima reunião 55 

do Conselho do CAAF. 56 

 57 

 58 
Às 17h:20MIN a coordenadora do CAAF/Unifesp, Carla Osmo, encerrou a reunião. 59 
 60 
 61 

São Paulo, 15 de maio de 2024. 62 

 63 


